

WARTA

Gelar Safari Tahajud, Dandim 0824/Jember Ajak Masyarakat Sukseskan Vaksinasi Perangi Covid 19

Siswandi - JATIM.WARTA.CO.ID

Oct 8, 2021 - 17:02



JEMBER - Safari Tahajud merupakan program Dandim 0824/Jember dalam mendukung program pembinaan teritorial khususnya komunikasi sosial bersama tokoh ulama, seperti yang dilaksanakan pada Jum'at 08/10/2021, di Masjid Al

Falah Kencong.

Kedatangan Dandim 0824/Jember pada jam 03.00 Wib disambut oleh pengasuh Pesantren Assuniyah Kencong KH Ahmad Sadid Jauhari, Ust Abd Hanan Takmir Masjid, Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, personel Polsek dan tokoh masyarakat lainnya.

Ikut mendampingi Dandim 0824/Jember diantaranya Perwira Staf Kodim 0824/Jember, Danunit Intel Dim 0824/Jember Lettu Arh Ari CS dan lain-lain.

Usai melaksanakan sholat tahajud berjamaah, dilakukan dzikir dan doa bersama, selanjutnya dilakukan sambutan selamat datang oleh KH Ahmad Sadid Jauhari mewakili tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya KH A Sadid Jauhari menyampaikan terima kasih kita diajak bermunajat di sepertiga malam untuk keselamatan bangsa dan negara, dan semoga dengan munajad kita ini pandemi Covid 19 dapat segera berakhir. Kata Pengasih Pesantren Assuniyah tersebut.

Sementara itu Dandim 0824/Jember dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada kyai, atas berkenannya ikut berjamaah pada safari tahajud ini, sebagai program kita Kodim 0824/Jember, dalam memelihara. Silaturahmi kita bersama para sesepuh dan masyarakat.

Selanjutnya terkait dengan kondisi wilayah, Kabupaten Jember sudah relatif aman dan kondusif, namun pandemi masih menyelimuti kehidupan masyarakat.

Untuk itu pada kesempatan ini saya mengajak semua elemen masyarakat, meskipun kondisi perkembangan Covid 19 sudah relatif terkendali, namun saya tetap mengajak masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan, serta mensukseskan program vaksinasi, jangan percaya berita hoaks yang mendiskreditkan vaksinasi, mari bersatu sukseskan vaksinasi tersebut. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya dilakukan sholat subuh berjamaah dan ditutup dengan penyerahan bantuan sembako oleh Dandim 0824/Jember kepada Takmir Masjid dan santunan anak yatim dilanjutkan ramah tamah. (Siswandi)